



堀を通じて交流を深めた 第5回皿垣・有明ほりんピック

有明小学校北側を流れる水路で7月24日、皿垣・有明ほりんピックが開かれました。昔から交流がある皿垣校区と有明校区の人たちが和気あいあいと楽しみ、水の恵みに感謝するイベント。四角いてんま舟での水上綱引きや水上輪投げなど、子どもから大人まで参加して勝負を競いました。てんま舟競争では真っすぐ進まず悪戦苦闘する姿に、味方のチームだけでなく、相手チームにも温かい声援が送られました。

平和の尊さを感じて

市民劇団「くもで座」夏季公演

柳川市民劇団くもで座は7月30日と31日、『さよならの夏～1945年・8月・権太～』を公演しました。この作品は終戦直後、権太の真岡郵便局で、自決した9人の女性電話交換手の悲劇を舞台化したもの。太平洋戦争開戦70周年を迎えて6年ぶりに再演しました。今回、脚本の一部が見直され、本市出身で最後の権太庁長官、大津敏男氏が、ソ連軍の侵攻に備え、守りを固めるよう指示したエピソードが盛り込まれました。



団員たちは悲劇の女性電話交換手を熱演

◆選者の句
青田道赤毛黒毛の犬連れで
お隣の青田の出来を見る主人
俳句を募集しています。選句者は大曲鬼郎さん。9月の課題
は「秋」「芙蓉」です。入選作品は9月15日号に掲載します。
応募方法
（内）に、住所、氏名、電話番号を書いて、ハガキかファックス
または直接、柳川市企画課広報広聴係（☎ 77-8425、FAX
5520）へ、8月31日（※必着）までにお送りください。

鬼郎

新妻の素足青田にそっと入れ
青田風日毎色増し水面埋む
地平線はるかにつづく青田かな
夕間暮れ蛙鳴く鳴く青田道
窓開けてこの戸も開けし青田風
川下り時に青田の風の吹く
生命水もらいし青田ゆらす風
畦道を歩く妊婦に青田風
合鳴の青田狹しとかけまわる
女手で守り来し田に青田風
雲の峰見下ろして行く空の旅
雲の峰彈けんばかり足すべくむ
青田風香る一面込み込み
古里は青田の中に生きてをり
雲の峰今にも雨が降りだしそう
音もなく入道雲は現はれぬ
退院の望みはぐくむ雲の峰
雲の峰能古は山蔭志賀は海
青田風香る一面込み込み
自転車で登りてみたし雲の峰
音もなく入道雲は現はれぬ
退院の望みはぐくむ雲の峰
雲の峰今にも雨が降りだしそう
お隣の青田の出来を見る主人
青田道赤毛黒毛の犬連れで
お隣の青田の出来を見る主人
俳句を募集しています。選句者は大曲鬼郎さん。9月の課題
は「秋」「芙蓉」です。入選作品は9月15日号に掲載します。
応募方法
（内）に、住所、氏名、電話番号を書いて、ハガキかファックス
または直接、柳川市企画課広報広聴係（☎ 77-8425、FAX
5520）へ、8月31日（※必着）までにお送りください。

◆選者の句
新妻の素足青田にそっと入れ
青田風日毎色増し水面埋む
地平線はるかにつづく青田かな
夕間暮れ蛙鳴く鳴く青田道
窓開けてこの戸も開けし青田風
川下り時に青田の風の吹く
生命水もらいし青田ゆらす風
畦道を歩く妊婦に青田風
合鳴の青田狹しとかけまわる
女手で守り来し田に青田風
雲の峰見下ろして行く空の旅
雲の峰彈けんばかり足すべくむ
青田風香る一面込み込み
古里は青田の中に生きてをり
雲の峰今にも雨が降りだしそう
音もなく入道雲は現はれぬ
退院の望みはぐくむ雲の峰
雲の峰能古は山蔭志賀は海
青田風香る一面込み込み
自転車で登りてみたし雲の峰
音もなく入道雲は現はれぬ
退院の望みはぐくむ雲の峰
雲の峰今にも雨が降りだしそう
お隣の青田の出来を見る主人
青田道赤毛黒毛の犬連れで
お隣の青田の出来を見る主人
俳句を募集しています。選句者は大曲鬼郎さん。9月の課題
は「秋」「芙蓉」です。入選作品は9月15日号に掲載します。
応募方法
（内）に、住所、氏名、電話番号を書いて、ハガキかファックス
または直接、柳川市企画課広報広聴係（☎ 77-8425、FAX
5520）へ、8月31日（※必着）までにお送りください。

俳句

今月の入選作品課題「青田」「雲の峰」

俳句

今月の入選作品課題「青田」「雲の峰」

市民のひろば

身边な話題などお知らせください！
情報を待ちています



遅くまで祭りの熱気に包まれる

中島祇園祭り

柳川に本格的な夏の訪れを告げる中島祇園祭りが、7月23日、中島地区の八幡神社を中心に繰り広げられました。大蛇山車や獅子山車のほか、着物を着た女性が華麗な舞を披露する踊り山車、殿様にふんする子どもをかごに乗せた殿様行列が地区内を練り歩き、無病息災や豊作豊漁などを祈願。大蛇山車の大蛇の口から火花が勢いよく出ると、山車の周りに集まった人たちから大きな歓声が沸き起こりました。また露店も立ち並び、浴衣姿の若者や家族連れでぎわいました。



絵本とても楽しかったよ

三橋中学校読書部「絵本の読み聞かせ活動」

三橋中学校読書部は、毎年夏休みに市内の保育園で絵本の読み聞かせ活動を行っています。7月28日、生徒7人は『にゃーご』『すてきな三にんぐみ』など絵本5冊を、ひまわり保育園の年長児22人に読み聞かせました。お兄さんとお姉さんの読み聞かせに、園児たちは楽しそうな表情を浮かべながら聞き入りました。またじやんけんゲームでも園児と交流。部長の中川梨貴弥君（2年）は「うまく読み聞かせができた。園児が楽しんでくれて良かった」と笑顔で話しました。



元プロ選手が子どもたちに熱血指導

市バスケットボール教室

元プロバスケットボール選手の川面剛さんを講師に迎えたバスケットボール教室が8月3日、市民体育館で行われました。市内5つのミニバスケットボールチームから110人の児童が参加。ボールを使った簡単なストレッチやドリブル、バスなどの基本動作を重点的に練習しました。川面さんは「バスケットボールを楽しむことが一番大切」と指導。児童たちは、川面さんによって楽しく工夫された基礎練習で、楽しみながらバスケットボールに必要な基本動作を学びました。